
Ein wesentliches Einsparpotenzial bei der Betreibung der Georg-Friedrich-Händel-Halle ist 
schon seit Jahren offenkundig. Ein entsprechendes Konzept wurde seitens des jetzigen 
Betreibers bereits im April 2006 bei der Stadtverwaltung eingereicht. Seitdem ist aber nichts 
passiert.  
 

1. Warum ist nichts passiert? 
2. Wie ist der aktuelle Stand der Dinge? 
3. Wie gedenkt die Stadtverwaltung weiter zu verfahren? 

 
 
 
gez. Bernhard Bönisch 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


